

---

COMUNICACIÓN SOCIAL  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0407/2022

Toluca, Estado de México, 21 de abril de 2022

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-UVUalGDKZP>

SECRETARÍA DE SEGURIDAD RECUPERA AUTOMÓVIL CON REPORTE DE  
ROBO VIGENTE

- *El trabajo coordinado entre personal de la SS del C5 y elementos en campo, permitió la recuperación de la unidad.*
- *Se detuvo al conductor por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.*

Derivado de una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron un automóvil con reporte de robo vigente; en la acción, detuvieron al conductor por su probable participación en el delito de encubrimiento por receptación.

El sistema de Arcos Carreteros ubicado sobre la carretera Atlacomulco – Toluca casi esquina con Ignacio López Rayón, en la colonia Santa Cruz Atzacapotzaltongo, detectó el paso de un auto de la marca Chevrolet, tipo Camaro, color blanco, el cual presentaba una ficha de hurto del pasado 7 de marzo del presente año.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

Ante el hecho, monitoristas de la SS pertenecientes al Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) con ayuda de las cámaras de videovigilancia de la infraestructura estatal implementaron un cerco virtual; al mismo tiempo, informaron a uniformados en campo sobre el trayecto en tiempo real de la unidad.

Al cabo de unos minutos, los oficiales dieron alcance al objetivo a la altura del boulevard Aeropuerto Miguel Alemán, en la colonia Emiliano Zapata, donde mediante comandos verbales solicitaron al conductor detener la marcha para realizar una revisión apegada al protocolo de actuación.

Luego de cotejar el estatus del vehículo con el Centro de Monitoreo Estatal, confirmaron que se trataba del mismo, por lo que después de leer los derechos que **brinda la ley, Brian “N” fue remitido junto** con el automotor ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.